

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA

Madrid 30 de Septiembre de 2006

Comienza la reunión a las 10:30 con la presencia de Felicitas Esteve, Jesús Gassent, Jordi Orts, M^a Teresa Pi, Asunción Raposo, Antonio Ares, Josefina Cervera, Manuel Mateos y Eugenia Lafont.

Jesús Gassent, tesorero, explica un apartado del acta, referente a una multa que la sociación tiene que pagar a la Hacienda Estatal Tributaria, puesto que algunos de los presentes no lo habían entendido bien, y dice: como en el Symposium de Cullera, se hizo una factura a un profesional, y el resumen de cunetas anuales no se presentó en su debido momento, por ley hay que pagar a Hacienda una multa de 200 euros, que se ha saldado ya ha fecha de hoy.

El vicesecretario Jordi Orts envió el acta por e-mail a los socios una semana antes de la reunión. Todo el mundo la había leído anteriormente, y se aprueba por unanimidad.

INFORME PRESIDENCIA.

Mayte Pi Comienza haciendo alusión al poema titulado "Crecer es", que Victor de Dios ha enviado a Patxi del Amo para que lo cuelgue en la red.

Sigue con la información acerca del congreso de Sao Pablo de este verano.

En este congreso, se habló de la poca información que llega a las asociaciones afiliadas a la KAOA, sobre la IAGP, y se pensó en ver maneras de compartir más cosas y posibilitar un mayor contacto entre distintas asociaciones de Psicoterapia. Una de las formas que se propuso fue, que alguien se encargara de hacer resúmenes sobre los temas de debate que aparecen en la web de la IAGP y poder hacerlos llegar a los socios de la SEPTG a través del árbol, traduciéndolos si era necesario.

El antiguo secretario de la IAGP ha creado un portal para colgar la información o noticias de asociaciones afiliadas. Esta información se la pasa por escrito Mayte Pi a Antonio Ares para que se encargue de darla a conocer, colgándola en la web junto con el próximo Symposium.

Mayte pregunta a los asistentes que piensan sobre la organización de la Conferencia del Mediterráneo, tema este que la Asamblea dejó en decisión de la Junta.

Tras preguntar Felicitas Esteve por el aspecto económico, se aclara que si hay beneficios serían par la Septg, pero que si hay déficit, también lo asume.

Manuel Mateos pregunta cuales podrían ser los gastos fijos y si la Septg está obligada a traer a determinadas personas.

Felicitas le pregunta a Mayte que cuando la IAGP dice que nos da todo su apoyo, que quiere decir exactamente.

Mayte responde, que la representante de la IAGP explico que ahora estaban muy liados con el congreso Iberoamericano de Psicodrama, pero que más adelante estarían disponibles incluso para asumir riesgos económicos. También se podría contactar con muchas asociaciones, como la Serpa, a la que pertenece Salvador Alemany, o la Asociación de Análisis Transaccional, por medio de Concha de Diego. Esto ayudaría muchos que tuvieramos más mailing

Felicitas Esteve: ¿Quién formaría el comité científico y la distribución de tareas, eso también lo haríamos nosotros?

Mayte: En principio si. He traído los programas de Grecia y Croacia, y es muy similar a como lo organizamos nosotros. (Mayte Pi presenta el programa a los presentes)
El comité científico tiene la libertad para organizar lo que quiera. La condición de la IAGP es ayudarlos a buscar la infraestructura para su reunión, pero el gasto económico correr por su cuenta. La Septg tiene que proporcionarlo pero no pagarlo.

Felicitas: ¿ Y que hay de los espacios para la Septg?. Para mucha gente el atractivo del Symposium es encontrarse con otra gente, compañeros que sólo ven en estas ocasiones, y en la Conferencia Mediterránea, que es más multitudinaria, eso puede no se un atractivo. Como salvaguardar el espíritu de la Septg, puesto que ese año no hay Symposium .

Propongo que se cree un espacio para el grupo Septg.

Mayte Pi: Podemos hacer el grupo Septg y la asamblea como en el Symposium anual.

Felicitas : ¿Cómo haríamos con la inscripción de los socios?

Mayte Pi responde: Sí, existirían inscripciones como socios. Un tema importante a tratar sería el idioma.

Felicitas: Se podría hacer una bolsa de traductores, que se puedan prestar voluntariamente a traducir conferencias y talleres, especialmente talleres. .

Mayte: La conferencia Mediterránea se podría proponer como el congreso, para marzo de 2008.

Sacando cuentas, vi que más o menos quedaría todo incluido sobre 400 euros. Las salas cuestan todas 19.400 euros

Entre todos se barajan distintas fechas, entre finales de febrero y principios de marzo, y se plantea en la semana del 28 de febrero al 3 de marzo como la más indicada, a falta de confirmación.

Mayte Pi pasa a los asistentes para que vean, el dossier del hotel que se ha visitado en Barcelona como posibilidad para celebrar allí la Conferencia Mediterránea.

Felicitas pregunta si en este caso, teniendo ya visitado el hotel, se dejaría de tener en cuenta la posibilidad de buscar una agencia organizadora de eventos.

Mayte Pi responde: No. También sería necesario contactar con una agencia para un congreso de esta envergadura.

* A las 11:50, llega Jaime Llansó.

Felicitas Esteve propone que la junta envíe a los socios en la mayor brevedad posible un informe sobre lo que se decida en la junta, sobre las decisiones que se tomen al respecto.

INFORME COORDINADORES DEL SYMPOSIUM: (Se adelanta la ponencia por la presencia de Jaime Llansó, que tendrá que abandonar la reunión antes de su finalización)

Antonio Ares explica que se envió un correo a los socios de la zona centro para decir que se iba a hacer una reunión para la coordinación del Symposium. De las personas que acudieron a esta reunión se creo la comisión para la organización del próximo Symposium en Alcalá de Henares.

Jaime Llansó expone que se pensó en hacer una conferencia inaugural un poco especial, e invitar a alguien que no perteneciera al mundo de la psicoterapia, pero que pueda tratar el tema del humor, como por ejemplo Forges. Es más, se pensó en hacer una conferencia sobre el humor y otra sobre el amor, e incluso, se podría hacer una el sábado.

En cuanto a la cena de gala se ha pensado en dos violonchelistas que amenizaran la cena, o posiblemente la tuna.

Antonio Ares: En las aportaciones hay que comunicar a la gente que se centre en tema del Symposium. También hemos estado tratando el tema de becar a algunas personas para que colaboren en la organización del Symposium, estudiantes generalmente.

Entre todos se acuerda dotar a la coordinación de Symposium de 1500 euros para gastos y se le pide a Jordi Orts que muestre y hable sobre el cartel anunciador.

Antonio Ares pregunta cuanto tiempo destinar a la asamblea y cuanto al grupo grande, dentro de la organización del Symposium.

Mayte Pi plantea que quizás sea más pertinente dedicar más tiempo a la asamblea, unas 2 horas, y poner el grupo grande el domingo por la mañana, como tradicionalmente se ha hecho.

Antonio añade, que habían pensado hacer la asamblea el sábado de 18 a 20 horas y cenar a las 21.

Felicitas Esteve, plantea que sería conveniente ponerse "serios" con los plazos de entrega de las comunicaciones, para evitar retrasos y agobios de última hora.

Mayte Pi propone las siguiente que el envío de propuestas y abstracts sea antes del 31 de diciembre y antes del 30 de enero la comunicación completa.

Jaime Llansó considera que hay que ser rigurosos a la hora de seleccionar los contenidos del Symposium, y pregunta si las propuestas pasa por alguna comisión aparte de la organización y coordinación del Symposium.

Mayte Pi responde que hace años que quedo claro que los coordinadores del Symposium tienen libertad de decisión y de selección, que la asamblea deposita en ellos la confianza.

Antonio Ares aclara que en este encuentro en Alcalá de Henares cabe la posibilidad de contar con tres salas en funcionamiento paralelo.

En cuanto a la imprenta pregunta si algún compañero de la junta conoce alguna imprenta que pueda hacer un buen precio, puesto que lo que ha visto hasta ahora en Madrid es más caro.

Manuel Mateos responde que podría mirar en Burgos, donde encarga las impresiones de los boletines, que le hacen un buen precio.

Jordi Orts añade que también podría pedir presupuesto en Valencia, puesto que el cartel lo va a hacer él allí.

Jaime Llansó propone que se pidan varios presupuestos y que se valore.

Antonio Ares, hace otra propuesta, hacer una primera difusión más económica, y después una más cuidada.

El 10 de Octubre, la comisión se reúne, dan el visto bueno y se lo pasan a Jordi para que maquete los trípticos y carteles.

Jordi Orts: en principio se podrían hacer 1400 trípticos y unos 200 carteles

Antonio Ares expone los precios que se han barajado:

- | | |
|--|------------|
| 1. Inscripción. | 225 euros |
| 2. Inscripción y comida | 250 euros |
| 3. Inscripción, comidas y habitación doble | 370 euros |
| 4. Inscripción, comidas y habitación individual, | 500 euros. |

Considerando tras fechas como siempre, una antes del 31 de diciembre, otra antes del 31 de enero, y cerca de la fecha del Symposium.

Jordi Orts muestra el cartel anunciador, que tiene gran aceptación.

Diversos miembros de la junta cuestiona el precio, indicando que parece un poco caro para ser una residencia de estudiantes.

Antonio ares, en representación de la coordinación del Symposium explica que se trata de una residencia de lujo, y además, exigen, como condición para poder hacer allí el congreso que se desembolsen , 4.000 euros por la organización y aparte, hay que pagar a los conserjes.

Jaime Llansó, explica que la celebración del Symposium en la residencia San Idelfonso, exige que ellos se encarguen de todo, es decir, ofrecen un pack. La comisión organizadora de la zona centro ha luchado por conseguir rebajas y que los carteles o algunas otras cosas las podamos hacer nosotros por nuestra cuenta, y que el dinero que exigen como condición en la organización sean 4.000 euros y no 8.000 que es lo que se pedía en principio.

Antonio Ares prosigue aclarando que la sala grande será para internacionales, es decir, el auditorio en la sala San Idelfonso.

Las comidas de trabajo en la sala del rectorado y el lunch y la cena de gala en la Hostería del Estudiante. También piensa la comisión organizadora en ver si se puede hacer un concierto para el jueves por la noche. La visita turística saldría entre 7 y 8 euros por persona.

Antonio Ares sigue aclarando puntos de la coordinación del Symposium e indica: se enviará a los inscritos información sobre la ruta de las tapas, precio del taxi desde el aeropuerto, etc. Y añade, que hasta el momento sólo una persona de la S.E.P.T.G., Juan Carlos Olea, se ha puesto en contacto con la coordinación para presentar ponencia.

Jaime Llansó: vamos a ver si contactamos con Javier Urra, que “tira” mucha gente.

INFORME SECRETARÍA:

Eugenia Lafont pregunta si algún miembro de la junta tiene documentación de socios nuevos, puesto que no ha recibido hasta la fecha ninguna solicitud ni documentación.

Asunción Raposo habla acerca de las personas que en el Symposium de Pamplona pagaron como socios, puesto que se suponía que iban a entrar en la sociedad, pero que tras el encuentro de Pamplona no han presentado documentación, ni tampoco los socios de la S.E.P.T.G. que supuestamente los iban a presentar han dado noticia alguna de que había pasado con estos futuros miembros, a la junta directiva.

Para evitar situaciones de este tipo, Mayte Pi propone que la documentación para entrar a formar parte de la S.E.P.T.G esté en secretaría, o al menos en manos del vocal de zona antes de que se realice la inscripción.

Respecto a las bajas, Eugenia Lafont informa de la solicitud de baja de Mariedoux Girard Besancenot, de la zona centro.

INFORME VOCALIA DE PRENSA.

Manuel Mateos informa que hasta la fecha ha recibido 12 documentos, que suman un total de 86 páginas, y que con este material no hay suficiente para publicar un boletín. Pide sobre todo la colaboración de gente que envíe artículos.

INFORME TESORERIA

Jesús Gassent pasa el informe de tesorería a los miembros de la junta por escrito. Se observa un superávit de 1.600 euros del Symposium de Pamplona, y explica también que existe un dinero a plazo fijo que vence en octubre y que de este dinero hay que destinar un aparte a la edición de los boletines, y el resto se puede destinar a colaborar con la organización del Symposium de Alcalá de Henares. Las cuotas de cobro son sobre unos 131 socios.

Mayte Pi añade que este año toca pagar la cuota de la IAGP que es cada tres años.

Jesús Gassent lee un correo de Patxi del Amo, que adjunta la factura de 55\$ de mantenimiento de la web y que indica que hay el servidor de páginas web está regalando a SEPTG alrededor de 133 euros al año. Es decir, hay que tener en cuenta el tema de Luis Fau, por mantenimiento del sitio web, por si más adelante nos lo cobra.

INFORME VICESECRETARÍA

Jordi Orts plantea el tema de ver como se pueden informatizar las actas, como otorgar validez a esas actas y poder prescindir del libro de actas. También habla acerca del logotipo de la SEPTG a lo que Mayte Pi añade que se podría llevar para el próximo Symposium una propuesta de dos carteles, colgarlos antes de que tenga lugar la asamblea, y así la gente los puede ver y después se pueden votar.

INFORME VOCALIA ZONA NORTE.

Felicitas Estevez habla acerca de los talleres que tienen pensado realizar en la zona norte para el próximo año. Posiblemente uno sea con Rojas Bermúdez, y otro podría ser interesante hacerlo conjuntamente zona norte y zona este.

Presenta así mismo por escrito a los miembros de la junta los gastos de la zona norte hasta la fecha de hoy y el presupuesto para el año 2007

También hace referencia a la asistencia a las reuniones de zona e indica que suelen acudir sobre unas 12 o 13 personas, de las cuales 7 son socios. Los asistentes comunican el deseo de realizar talleres en la zona norte, y añade que para el próximo que van a realizar, de 16 personas inscritas, solo 3 son socios de la SEPTG. También hace alusión a la sorpresa de que en general hay muy poca respuesta por parte de los socios de la SEPTG, que no se suelen inscribir a los talleres.

Por otro lado también muestra su preocupación acerca de que las reuniones de zona se hacen en el País Vasco y quedan un poco al margen Galicia y Asturias.

Prosigue hablando acerca del taller de Susana Volosín , que prácticamente tiene los gastos cubiertos, hay un déficit de 115 euros, que es la cantidad que les han subido por el alquiler de la sala.

En la última reunión de junta se hablo acerca las funciones de las vocalías de zona y de formación. En ausencia de Cristina Martínez, vocal de formación, Felicitas lee la elaboración que conjuntamente han hecho de estas funciones:

Funciones Vocalía de Zona:

- Tener al día el directorio
- Hacer de vínculo entre la sociedad y la zona
- Velar por la actividad en la zona
- Elaborar un presupuesto de gastos anual
- Establecer con la vocal de formación que actividades acreditan formación y son certificadas por la SEPTG.
- Presentar a la sociedad nuevos socios y viceversa

Funciones Vocalía de Formación:

- Acreditar actividades de formación
- Homogeneizar formatos en papel para acreditar formación desde distintas vocalías de zona.
- Valorar la calidad de los talleres
- Elaborar una encuesta para pasar a los participante, acerca de la calidad del taller
- Establecer los criterios para que una actividad de zona pueda considerarse actividad formativa.

Felicitas Estevez propone poner en la web las valoraciones y las personas que han participado en los talleres para que quede constancia de la realización de cada taller, y sirva de referencia para cualquier vocalía.

Jordi Orts pregunta si el tema del logo sigue adelante, es decir, si se sigue pensando al posibilidad de tener un logotipo que homogeneice las actividades de la SEPTG. Si es así él se compromete a diseñarlo y buscar una imagen corporativa .

INFORME VOCALIA DE FORMACIÓN

En ausencia de Cristian Martínez , Felicitas Estevez comunica a la junta que Cristina , como vocal de formación se compromete a elaborar una encuesta sobre la calidad de los talleres y actividades formativas

Mayte Pi añade que para que una actividad tenga validez a nivel d formación debe certificar un mínimo de 10 horas.

Felicitas pregunta que criterios serían necesarios para certificar una actividad como actividad formativa.

* Queda pendiente la elaboración de dichos criterios, considerando que las actividades formativas que lleve a cabo la SEPTG guarden una cierta coherencia y criterio unificado

INFORME VOCALIA ZONA ESTE.

Josefina Cervera habla acerca del encuentro a realizar bajo la coyuntura de la celebración del año Freíd y se plantea un taller para le próximo 7 de Octubre en Cadaques. Informa que para poder organizar este taller, han contado con la colaboración desinteresada del ayuntamiento de esta localidad, y la zona este sólo ha corrido con los gastos de la elaboración del catálogo.

ACUERDOS:

- 1- La S.E.P.T.G organizará la Conferencia del Mediterráneo y es necesario remitir una carta a los socios para comunicárselo
- 2- Se aprueban los presupuestos presentados por las vocalías para la realización de actividades años 2006 y 2007.
- 3- Revisar y actualizar la lista de socios
- 4- Queda pendiente la elaboración de unos criterios formativos para las actividades de la SEPTG
- 5- Este año hay que pagar la cuota de la IAGP
- 6- Quedan aprobadas las funciones de Vocalías de Zona y de Formación

La reunión de junta directiva finaliza alas 17:30 horas.